
【意見】

市長様には日ごろのご政務ご苦労様です。

今回の内閣府が定めた安部元首相に対する国葬の儀に対し、沼田市の対応はいか

がなものかご意見を伺いたいと思います。

新型コロナ感染症におけるすばやいワクチン確保において、安倍、菅ラインがな

くては無理であったと思います。

せめて半旗で弔意と感謝を示すべきものだと考えるのですがいかがなものでしょ

うか。

６０代男性：市内在住

【回答】

安倍元首相の国葬を執り行うにあたり、半旗掲揚などの弔意表明については各自

治体が判断することになっています。

本市では、国、県からの弔意表明の要請がなかったことと、安倍元首相を静かに

お見送りしたいという考えから、半旗掲揚などを見送るという判断に至りましたの

で、ご理解のほどよろしくお願いいたします。

担当：総務部秘書課


